



Première course de La Solidarité

Le vendredi 19 août à la halle polyvalente de Prêles se déroulera la première course de La Solidarité. De quoi s'agit-il ?

Mise sur pied par les paroisses réformés et catholique du district de La Neuveville, il s'agit d'une manifestation sportive où tout un chacun, jeune et moins jeune aura l'occasion d'accomplir un parcours en marchant ou en courant. Le but de la manifestation ? Récolter des fonds pour soutenir un projet d'accueil d'enfant des rues au Honduras. Ce projet tient à cœur aux membres du comité d'organisation. En effet, des milliers d'enfants et d'adolescents luttent quotidiennement pour leur survie dans les rues de la capitale du Honduras, Tegucigalpa. C'est l'une des conséquences les plus tragiques et les plus visibles de la misère.

En venant à Prêles le 10 août pour courir, marcher ou vous restaurez, vous venez aussi soutenir un beau projet de Solidarité. Les courses débuteront à 17h45 pour les enfants et adolescent (de 600 à 2400m), 19h00 pour les adultes (5 ou 10km) et 20h30 pour l'estafette (4x600m)

Un tout ménage vous parviendra pendant l'été avec les détails de la manifestation. Merci de votre Solidarité !

PRÊLES Les enfants de Tegucigalpa sont les vrais gagnants

Succès de la 1re Course de la Solidarité

C'est pour les enfants de Tegucigalpa que 170 coureurs à pied se sont mesurés sur cinq parcours vendredi soir autour de la halle polyvalente de Prêles. Les paroisses du district ont réussi leur coup, la participation a dépassé le seuil des rêves ambitieux du comité mené par Stéphane Rouèche, pasteur et coureur. Avec une petite pensée probable envers le responsable du beau temps, il a chaleureusement remercié la soixantaine de bénévoles, catéchumènes, paroissiens du bas et du haut, membres de cinq ou six sociétés locales, espérant n'avoir oublié personne! La course a drainé large autour des lacs et au-delà, entre Evillard, Thônex et Zinal.

Les parcours balisés dans la nature ont vu de belles empoignées dans 25 catégories, filles et garçons de 4 à 70 ans. Sur 600



Les enfants de Tegucigalpa sont gagnants. BERNARD SCHINDLER

m, les moins de 6 ans ont vécu un rush sans calculs. Sur 1200 m jusqu'à 10 ans, les garçons les plus âgés sont partis entre copains, croyant qu'ils avaient deux boucles à courir. L'erreur a profité à Nico Enzmann, qui a fini très seul avec un sprint final d'enfer, 28 secondes devant les deux meilleures filles. Sur 2400 m, Ludovic Mosimann a ôté tout espoir à ses suiveurs et Romane

Fellraht a survolé les débats. Les 5 km réservés aux 1992-19995 n'ont eu qu'une et un inscrit. Les 10 km, dilatés à 12 km réels sous la chaleur d'août, ont vu Frédéric Gane passer devant Patrick Baretto et Stéphane Rouèche, au scratch messieurs. Chez les dames, razzia des quadras avec Catherine Favre Alves, seule dame en-dessous de l'heure, devant Suzanne Mettler et Véroni-

que Robert. L'estafette 4x600 m a révélé, dans la nuit et en queue de peloton, les bandes lumineuses des Pompiers-sous-protection qui ont couru avec ... de masques respiratoires! **BS**

Les gagnants par catégorie

2006 et après: Manon Perrinjaquet
Maxence Holzmann.

2004-2005: Ines Chiffolle/Maël Stauffer.

2002-2003: Amélie Klopfenstein/Nic Enzmann.

200-2001: Romy Camal/Otávio Rios Lucz

1998-1999: Romane Fellraht/Noah Enzmann

1996-1997: Il Egger/Ludovic Mosimann, 5 km

1992-1995: Léa Mettler/Téla Samet, 10 km.

1962 et après: Streit Sabrina/Patrick Baretto.

1972 - 1981 Isabelle - Membre:

Markus/Frédéric Gane.

1972 - 1981 Isabelle - Membre:

Markus/Frédéric Gane.

1962 - 1971 Catherine Favre Alves/Stéphane

Rouèche.

1951 et avant: Francis Muriset.